
Objet : Mise en place de la réforme des rythmes scolaires à Montrouge à la rentrée 2014

Monsieur le Maire, Madame l'adjointe au Maire,

Lors de nos rencontres sur la mise en place de la  réforme des rythmes scolaires, nous
vous avons fait part de manière réitérée de notre souhait de nous impliquer dans ce
projet.  Nous  avons  aussi  relayé  auprès  de  vous  les  demandes  des  parents  d'élèves.
Cependant, lors des deux dernières réunions de présentation des travaux des services
administratifs de la mairie du 7 et du 21 mai, les fédérations de parents d'élèves ont
constaté que ces demandes avaient été écoutées mais qu' elles n'avaient pas été prises
en compte.

Sans nier les difficultés liées à la mise en œuvre d’une telle réforme, nous tenons à vous
faire  part  de  notre  inquiétude  et  de  celles  des  parents  quant  au  déroulement  de  la
rentrée prochaine.

L’organisation du temps des enfants, telle qu’elle a été votée en conseil municipal le 28
mai dernier est loin de répondre aux préoccupations que nous avons exposées au cours
des  deux  années  de  discussion.  En  effet,  aujourd’hui  nous  ne  savons  toujours  pas
précisément  comment  vont  s’organiser  les  activités  des  enfants  dans  les  différentes
écoles de la ville pendant les heures qui suivront la fin de l’école. Nous ne voyons pas
comment le personnel municipal présent auprès des enfants dans les différentes écoles
de la ville pourra s’acquitter de sa mission dans de bonnes conditions avec l’organisation
votée. 
L’organisation  des  mercredis  génère  également  beaucoup  d’inquiétudes  pour  les
familles,  l’absence de cantine le mercredi va obliger certaines familles à laisser leurs
enfants  au centre  de loisirs  alors  qu’elles  pourraient  les  prendre en charge après  le
repas. 

Même si nous sommes satisfaits que la grille tarifaire soit  revue pour permettre une
meilleure adéquation entre le prix payé par les familles et leurs revenus, nous regrettons
d’une part que les activités périscolaires mises en œuvre par la réforme soient payantes
et ne soient, en conséquence, pas accessibles à tous les écoliers montrougiens, et d’autre
part que les familles soient tenues de payer la même somme que leur enfant reste ou
non après 17h.

Comme nous l'avons déjà signalé lors des réunions auxquelles nous avons participé, les
parents  sont  en  manque  d’information sur  l’organisation  de  la  rentrée  prochaine.  A
chaque conseil d’école, le sujet a été repoussé à plus tard et les premières informations
n’arrivent que maintenant auprès des parents, ce qui est très tard. 



Voici les principaux points sur lesquels les parents d'élèves sont inquiets et que nous
vous demandons de réétudier :

 l'accès à la cantine le mercredi pour tous les élèves
 le contenu et l'organisation des activités : mise en place d'un PEDT contenant au

moins  un  engagement  écrit  sur  le  taux  d'encadrement  des  enfants  par  les
animateurs  qui  a  été  communiqué  oralement  aux  représentants  des  parents
d'élèves 

 la facturation des activités périscolaires : séparation des tranches 15h45–17h et
17h-19h

Nous souhaitons vous exposer plus amplement nos sujets  d’inquiétudes et pour cela
nous vous demandons un rendez-vous rapidement afin d’aborder ces sujets avec vous.

En  vous  remerciant  pour  l’attention  que  vous  porterez  à  notre  courrier,  nous  vous
adressons nos meilleures salutations.
 

Pour la PEEP Montrouge, Pour l'Union Locale FCPE Montrouge, 
sa présidente sa présidente

Cécile Lory Emmanuelle Guinault-Miranda


